
《ロータリーソング》
◯　それでこそロータリー

《会 長 報 告》
◯　皆さんこんにちは。
　あっという間に梅雨が明けてしまいまし
た。なんでそうなるのか調べてみたのです
が，どうもラニーニャ現象が影響している
ようです。
　南日本新聞の記事によると，ラニーニャ
現象というのは，太平洋の赤道付近で吹く
貿易風が平年より強く西太平洋の海面水温
が上がる現象だそうです。このためフィリ
ピンやインドネシア近海で積乱雲が発生し
やすくなり，上昇した気流は南北に拡散し
ながら下降気流となります。下降気流は高
気圧ですから，それが北半球の太平洋高気
圧にも影響を与え，その勢力が強まってい
るんだそうです。しかも偏西風は現在日本
の北側を蛇行しているらしく，これも影響
して太平洋高気圧が北に張り出し，梅雨前
線を押し上げてしまったということです。
　いずれにしてもまだ６月です。これから
暑い時期が長く続くようですので，体調管
理だけは気をつけたいと思います。どうも
喉が渇く前に水分を摂るのが大切なようで
す。喉が渇いたときには既に脱水が始まっ
ていると言われています。私も山道を歩い
ていて喉が渇き，スポーツドリンクをいく
ら飲んでも喉の渇きがおさまらないときが
あります。そんなときはあぶない状態なの

かもしれません。
　話しは変わりますが，ご報告をいたしま
す。先日地区の新旧合同会長会議があり，
その中で地区の青少年育成基金規定が改定
になりました。内容としては，これまで
２億円の基金の運用益を限度として支出を
していた青少年育成活動の助成金につい
て，運用益以外に基金を取り崩して支出す
ることができるようになったということで
す。助成金の総額は，年額５００万円以内で，
１クラブあたりのプロジェクト費用の８０
パーセント以内かつ２０万円を限度とすると
されています。クラブは毎年５月末日まで
に次年度のプロジェクトの助成金を申請す
るとされています。
　これは，低金利の中で運用益が減少して
いることに加え，将来的にロータリーの制
度改正によって現在の地区がなくなって２
つになるかもしれないというような可能性
があり，そうであれば地区の基金を残して
おくのはどうかというようなことも影響し
ているようです。
　本日は，最終例会です。ごゆっくりお過
ごし下さい。

《表 彰 状 授 与》
国際ロータリー第２6００地区より
〇　在籍4０年　鷲澤　正一君
〇　在籍3０年　横田　一尊君
〇　在籍3０年　夏目　　潔君
〇　在籍２０年　塚田　哲郎君
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《幹 事 報 告》
◯　誠に残念なお知らせとなりますが、人事
異動のため、丸山　隆君が退会されます。
例会へのご出席は本日が最後となりますの
で、後ほどご挨拶を頂戴いたします。よろ
しくお願いいたします。
◯　プロバイダの終了に伴い、当クラブ事務
局のメールアドレスが７月１日より変更と
なります。後ほど事務局よりご案内させて
いただきますので、お手数ですが再登録を
お願いいたします。尚、旧アドレスも９月
末まで使用可能です。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数５4名 34名 ２０名 6２.96％
前々回　６月１日 訂正出席率　８０.76％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：荻原　　勝君
夫人誕生祝い：荻原　　勝君
在　 籍 　賞：荻原　　勝君
早　　　　退：稲田　芳久君
◯　コロナ禍の影響を大きく受け、事業計画が
予定通り進まぬ中、永井会長、仁科幹事様、
大変ご苦労様でした。� 岡宮　照行君
◯　永井会長、大変な時代にご苦労様でした。
無事、最終例会おめでとうございます。
� 夏目　　潔君
◯　永井会長はじめキャビネットの皆さんコ
ロナに負けず１年間お疲れ様でした。
� 横田　一尊君
◯　連日の猛暑。善光寺御開帳も本日で終了
です。永井年度の皆様、大変ご苦労様でし
た。７月からは千野年度に入ります。暑さ
に負けずにご活躍を祈念申し上げます。
� 岩本　　弘君
◯　一年間お疲れ様でした。
� 中澤　　勝君
◯　永井会長、仁科幹事他役員の皆さん大変
お疲れ様でした。梅雨も明け暑い夏が始ま
ります。皆さんご自愛下さい。
� 佐藤　忠幸君
◯　最終例会となりました。１年間ありがと
うございました。来年も千野会長のもと当

クラブがますます発展することを祈念して
おります。� 永井　真介君

◯　永井会長をはじめとする役員の皆さん１
年間本当にお疲れ様でした。

� 千野　貴文君
◯　１年間ありがとうございました。次年度
幹事にバトンを渡すことができ安心してい
ます。� 仁科　圭右君

◯　本日最終例会。１年間お世話になりまし
た。� 岩崎　佳人君

◯　１年間おつかれさまでした。
� 篠田　　諭君
◯　皆さん、１年間ありがとうございました。
� 宮下　　明君

◯　人事異動に伴い、本日の例会で退会する
こととなりました。２年間という短い間で
したが皆様には大変お世話になりました。
ありがとうございました。

� 丸山　　隆君

《各　賞　贈　呈》
○　年間出席率優秀賞　記念品贈呈

《退 会 挨 拶》
◯　丸山　隆君
　丸山でございます。７月1日の人事異動
に伴いまして退会することとなりました。
異動先はNTTのグループ会社でNTTア
ノードエナジーという会社で、再生可能エ
ネルギー源の開発やエネルギーのソリュー
ションを扱う会社です。当クラブには２年
間という非常に短い在籍ではございました
が、皆様には大変お世話になりましてあり
がとうございました。何も貢献ができず心
苦しい思いでおりますが、沢山のみなさん
と交流ができ色々なお話を聞くことができ、
非常に学びのある貴重な２年間を過ごすこ
とができました。感謝申し上げます。退会
とはなりますが、勤務地は引き続き長野と
なりますので、皆様には今後もお付き合い
とご指導を賜れればと思っております。最
後になりますが、長野東ロータリークラブ
の益々のご発展と会員の皆さんのご健勝を
ご祈念申し上げまして退会の挨拶とさせて
いただきます。ありがとうございました。



《会長・幹事引継ぎ》
○　バッジの引継ぎ
　永井会長より千野会長エレクトへ

　仁科幹事より倉石次期幹事へ

○　記念品贈呈
　千野会長エレクトより永井会長へ
　倉石次期幹事より仁科幹事へ

《本日のプログラム》
◯　最終例会

《�ロータリー奉仕デー北信第２グループゴミ拾い》
◯　６／２５（土）

《７月６日のプログラム》
◯　クラブ年次総会
◯　クラブフォーラム

《７月６日のメニュー》
◯　お弁当スタイル
・彩り野菜のグリーンサラダ
・チキン胸肉のコンフィ　信州味噌の香り
・鰯のタタキ風
・夏野菜のてんぷら　天つゆ
・白御飯　味噌汁　香の物
・フルーツ
　（メロン、オレンジ、アメリカンチェリー）

＝次週例会予告＝

《７月13日のプログラム》
◯　会員卓話
　稲田　芳久君

《７月13日のメニュー》
・うなぎと玉子焼き丼
・冬瓜鶏そぼろあんかけ
・味噌汁　香の物



司　　会：神津　富治男君
ご 挨 拶：永井会長、宮下副会長、仁科幹事
　　　　　千野会長エレクト、倉石次年度幹事、原田次年度SAA
乾　　杯：岡宮　照行君
ソングリーダー：丸山　　隆君
中 締 め：夏目　　潔君

場所：ホテル国際２1「芙蓉の間」

最終例会


